



Institut Théologique d'Auvergne



Dans le cadre de sa formation permanente, la communauté de l'Abbaye de Chantelle organise une journée de réflexion en lien avec l'ITA (cf. ci-dessous) le **mardi 24 avril 2018**.

Elle accueillera volontiers les personnes qui souhaiteraient se joindre à elle.

Merci de vous inscrire **avant le 10 avril** à :

accueil.chantelle@orange.fr ou tél. : 04.70.56.62.55

Il est possible de prendre son repas sur place en l'apportant.

Participation libre au coût de la formation (entre 12 et 15€)

LES RENCONTRES DE JÉSUS DANS L'ÉVANGILE DE LUC

Argumentaire



L'évangile de Luc, un évangile pour toute les générations à venir ? Luc, en commençant son récit, s'adresse à un certain Théophile (Lc1, 1-4) dont l'existence n'est pas avérée. La seule chose que nous savons de lui est que son nom signifie "Ami de Dieu". Luc aurait-il écrit pour tous ceux qui se reconnaissent "amis de Dieu" et donc pour nous-même ? Si tel est le cas, la (re)découverte de cet évangile ne devrait pas nous laisser indemne car "la joie de l'Évangile

remplit le cœur et toue la vie de ceux qui rencontrent Jésus" (Pape François, Evangelii Gaudium 1)

En écrivant son évangile, Luc nous présente Jésus comme le Fils qui vient rétablir la relation avec les hommes. Il veut d'une part dévoiler la présence de l'Esprit Saint qui déjà agit en nous, d'autre part révéler le visage de miséricorde du Père.

En étudiant quelques textes majeurs, notamment des récits de rencontre, nous verrons comment, à travers ces épisodes c'est Jésus lui-même qui vient à nous.

Intervenant : Vincent Le Callennec, membre de la Communauté du Chemin Neuf à Clermont-Ferrand, bibliste, diacre permanent, intervenant à l'ITA.

Déroulement : de 10h à 16h30, à la Maison Saint Benoît, lieu d'accueil de l'Abbaye